



実施日：2025年7月18日（金）曇り時々晴

集合は琵琶湖・大津港 10時30分、参加者56名

行程：10:50 乗船、11:00 出航。南琵琶湖を一周して大津港に 12:30 帰港・解散

琵琶湖を船上から楽しむのは 2020 年 11 月以来約 5 年ぶりでした。「ミシガン」は滋賀県との姉妹都市であるミシガン州から命名されています。

11 時ジャストにミシガン号が出港し、クルーズのコンセプトである「非日常」の時間が始まりました。船内ではランチボックスを予約した方、その場でホットドッグや生ビールを買い求める方で楽しい会話が飛び交い賑やかなランチを楽しみました。またデッキに出ると比叡山・比良山・三上山（近江富士）などが遠くに望まれ、ゆったりとした時間を過ごすことが出来ました。

後半の船内では歌とおしゃべりの音楽ライブ。観客参加の演出もあり大いに盛り上りました。「ミシガンらしさ」や「琵琶湖ならでは」の余韻を残し、ミシガンは 12 時 30 分に無事大津港に帰航しました。皆さまお疲れさまでした。



琵琶湖遊覧を代表するミシガン号



船上デッキから比叡山を望む



陽気で楽しいエンタメショー

感想（一口メモ）

- 記録的暑さのこの夏、日本一大きな湖上クルーズ。豊かな自然の中でのさわやかな風。最高でした。
- お天気に恵まれ、湖面からの風が爽やかでクルーズの醍醐味を楽しめました。
- 琵琶湖ミシガンクルーズは初めての体験で、昨年二年をかけて琵琶湖クルーズを終えて湖から景色を楽しむことが出来ました。
- 琵琶湖は世界三位の湖だそうです。乗りたかったミシガンクルーズに乗れて満足です。
- いい風が吹いていて気持ちよかったです。サイコー。